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RESERVATION / БРОНИРОВАНИЕ 
                     You information about reservation / Информация о бронировании  
	Arriving Guest /Гость
	

	Arrival (time) / Дата заезда (время)
	

	Departure (time) / Дата выезда (время)
	

	Company / Компания
	

	Email / Telephone
	

	Type of room / Категория
	

	Payment method / Способ оплаты
	

	Transfer / Трансфер
	

	Comments / Комментарий
	



	Тип комнаты/ 
Types of rooms
	Количество номеров/ 
The total rooms
	Special Rates Специальные тарифы, тенге, KZT

	Single Standard /Одноместный стандартный 
	
	

	Double Room King Size Bed / Стандартный номер с двуспальной кроватью 
	
	

	Twin Standard / Двухместный стандарт 
	
	

	Deluxe Room / Полулюкс номер  
	
	

	Lux room / Люкс номер 
	
	


                                                                                       
	Тарифы включают в себя: 
· завтрак  
· WiFi включено 
· бутылка воды (0,5л.)
· набор для приготовления чай/кофе 
Время заезда и время выезда -12:00 часов по местному времени. При раннем заезде (в течение 6 часов до расчетного часа) и позднем выезде (в течение 6 часов после расчетного часа) - взимается 60% от стоимости номера. При размещении в номере более чем за 6 часов до расчетного часа заезда или выезде более чем через 6 часов после расчетного часа выезда, плата взимается как за полные сутки.
Бронирование гостиничного номера считается гарантированным1, если Компания произвела оплату до заезда Гостя; по предоставлению гарантийного письма; при наличии депозита, а также при предоставлении данных банковской карты Гостя (производится предварительное блокирование средств в размере стоимости одних суток).  В любом другом случае, бронирование является негарантированным2.  Отель вправе аннулировать негарантированное бронирование без предупреждения.
Условия аннуляции: внимание! Аннуляция без штрафных санкций возможна не позднее, чем за 48 часов до времени заезда. В случае не заезда в гостиницу в указанный срок или не своевременной аннуляция, выплачивается штраф в размере стоимости одних суток проживания за каждый забронированный номер.
	Rates include:
· breakfast 
· free Wi-Fi
· bottle of water (0.5) 
· tea, coffee set included
The Hotel adopted a system of a single check-in time and check-out time is 12:00 hour’s local time. Early check-in (within 6 hours before check-in time) and late departure (within 6 hours after check-out time) - will be charged 60 percent of the room rate. In case of accommodation more than 6 hours before the check-in time or more than 6 hours after check-out time - is charged full daily room rate.
Booking of a hotel room is considered to be guaranteed1, if the Company had made the payment before a Guest's arrival; at the provision of the letter of guarantee; if you have a deposit, as well as at the provision of the Guest's banking card data (funds equal to the cost of one day are blocked).  In any other case, the booking is unguaranteed2.  The Hotel shall have the right to cancel unguaranteed booking without prior notice
How to cancel your booking: attention! You can cancel your reservation up to 48 hours prior to arrival, in which case your prepayment will be fully refunded back to you. In case of no show or late cancellation, you will be charged a penalty for one-day accommodation per each reserved room


Пожалуйста, предоставьте данные кредитной карты для гарантии бронирования. Примите во внимание, что, предоставляя данные кредитной карты, Вы соглашаетесь с условиями отмены Отеля, и сумма штрафных санкций будет взиматься с предоставленной кредитной карты:
	Кредитная карта (AX, VA, MC)
	

	Номер кредитной карты:
	

	Срок действия карты:
	

	Имя и подпись владельца:
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